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Цель данной работы состоит в анализе институциональных 

характеристик состояния современной белорусской семьи. Объектом 

изучения в данной работе является современная белорусская семья. 

Предметом исследования выступили институциональные характеристики 

современной белорусской семьи.  

Результатом данной работы является структурный анализ современной  

белорусской семьи как социального института.  

Значимость работы заключается в том, что семья, её функционирование 

и развитие, проблемы и трансформация являются актуальной темой на 

сегодняшний день, так как институт семьи претерпевает ряд трансформаций, 

таких как изменение функций, увеличение разводов и снижение рождаемости 

и т.д. Вместе с этим происходит изменения в статусно-ролевых отношениях. 

Но несмотря на все происходящие изменения, институт семьи преследует 

традиционную для этого института цель – рождение детей и пополнение 

общества новыми его членами.   
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The purpose of this work is to analyze the institutional features of modern 

Belarusian family status. The object of study is modern Belarusian family. The 

subject of the study is institutional characteristics of modern Belarusian family.  

The result of this work is the structural analysis of modern Belarusian family 

as a social institution.   

The significance of the work lies in the fact that the family, its operation and 

development, challenges and transformation are a hot topic today, since the 

institution of the family is undergoing a series of transformations, such as changing 

functions, increasing divorce rates and declining birth rates, etc. At the same time, 

there is change in the status-role relationships. But despite all the changes, the 

traditional family institution pursues this goal is the birth of the institute of children 

and the completion of the new society members.   


